

東京第78回卒同窓会「元会」

2018年を最後に、新型コロナの影響で同窓会開催を自粛していましたが、5年ぶりに歯学部78回卒同窓会「元会」を2023年11月3日（金・祝）、飯田橋ホテルメトロポリタンエドモントにおいて執り行いました。

当日は11月とは思えない最高気温が23度という晴天のもと、北は北海道、南は九州からと参加者は44名も集まり、盛況な雰囲気で行われました。懐かしい顔ぶれに再会し、皆学生時代の思い出がよみがえり、昔話があちらこちらから聞こえ、とても楽しい時間を過ごしました。

会の半ばに、大学に在籍している柳下君から大学の近況報告がありましたが、今の学生さんたちは本当に大変なのだなど痛感いたしました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ、1次

会だけでは足りないということで飯田橋駅ビルRAMRA20階にある居酒屋「北海道」に場所を移し2次会を行い、その後も3次会、4次会…と、夜遅くまで宴は続いたようでした。

コロナ禍前は4年毎に同窓会を行ってききましたが、それでは長すぎるという声が多数上がり、次回は2年後に地方会をやるということが決まりました。山梨県南アルプス市で開業している岡部くんが積極的に地方会幹事を引き受けてくれて、山梨県甲府近辺で1泊2日の地方会を行うことが決定しました。今回のようにたくさんの方々の参加を期待しています。

同級生は皆2年後の再会を誓い、今から楽しみにしていました。

(西澤克哉 記)



2023年11月3日（金） 於 ホテルメトロポリタンエドモント